

COMUNICADO COLEGIO EFECTOS DE LA DANA EN VALENCIA

Ante la catástrofe vivida desde la semana pasada que ha afectado a varias comunidades autónomas siendo la más dañada la Comunidad Valenciana, queremos informales que desde el Colegio hemos mostrado nuestro apoyo y solidaridad a las compañeras y compañeros de los Colegios directamente afectados y estamos en contacto con el Colegio de Santa Cruz de Tenerife de cara a valorar posibles acciones en común desde Canarias.

También desde nuestro Colegio nos hemos puesto a disposición del Consejo General del Trabajo Social y estamos a la espera de lo que nos puedan pedir en apoyo a los trabajos que ya están realizando compañeras y compañeros de los Colegios del Trabajo Social que ya están interviniendo directamente sobre el terreno.

El Consejo General del Trabajo Social tiene activado al Grupo Estatal de Intervención en Emergencias Sociales (GEIES) desde el que está movilizando y activando a los grupos de emergencia de los Colegios Profesionales del Trabajo Social del país, empezando por los que se encuentran más próximos a los lugares en los que se ha producido la catástrofe, para la organización de su traslado y participación en las labores de apoyo y de atención psicosocial. El resto de Colegios estamos pendientes que, desde el Consejo General, vayan indicando los apoyos humanos, materiales o económicos necesarios y los soliciten, ya que se ha considerado necesario que todos los apoyos que se realicen sean a través de los canales y estructuras oficiales participantes en la actuación frente a la emergencia.

Hay que tener en cuenta que en estas situaciones de catástrofes y emergencia no sólo es importante la rápida intervención, sino que dicha intervención se desarrolle de manera organizada y coordinada, con profesionales bien formados en emergencias que puedan ofrecer

intervenciones efectivas y de calidad, que realmente sean el apoyo y acompañamiento que requieren las personas directamente afectadas, evitando revictimizaciones y/o un mayor daño psicológico y social. Una de las situaciones que se está produciendo en el terreno son profesionales que se trasladan sin estar coordinados por ninguna organización participante en la emergencia, lo que dificulta la intervención de los grupos de emergencia.

En nuestro Colegio llevamos trabajando durante todo este año en la estructura y organización que se requiere para disponer de un Grupo de Intervención en Emergencias, que pueda dar una respuesta inmediata y adecuada a situaciones de emergencia y catástrofe. Eso supone no sólo contar con voluntariado sino establecer una estructura sólida del mismo, con formación adecuada y necesaria para actuar, que confiamos se pueda poner en marcha el próximo 2025. Por ello te animamos a que, en caso de que tengas interés y disponibilidad para, en un futuro próximo, formar parte del Grupo de Emergencias del Colegio, respondas a este correo y te informaremos de las próximas reuniones en relación al mismo.

Desde aquí trasladamos todo nuestro agradecimiento, ánimo y reconocimiento al trabajo que está desarrollando el Consejo General del Trabajo Social, todo nuestro apoyo al Colegio del Trabajo Social de Valencia y a los grupos de emergencia de los Colegios que se han podido desplazar a los lugares que han sufrido esta catástrofe.

LA JUNTA DE GOBIERNO